

## 足立よみうり新聞（6月17日号）に載りました！



ゴミゼロ運動は年1回実施。参加最年少2歳の泰庸くんも休まずにがんばりました！

同会が来訪者への道案内に設置した7か所の路面案内サインも洗剤でゴシゴシ洗い、すっかりきれいになりました。ゴミ拾いでは、路上のタバコの吸い殻が激減している話題に上っていました。「やはり区のビュー生活も気持ちよくできま

### 吸い殻減りました！ ゴミゼロ運動も

平成21年～  
世界環境デーの6月5日、大師道周辺地区まちづくりを考える会（星野敏男会長）では地域のみなさんへ呼びかけ、2歳から80歳代までの30人が西新井駅西側の尾竹橋通りから環七、大師道までの沿道のゴミ拾いを行った。約1時間をかけて終了。大人に交じり2歳の弟と参加した野村宗玄くん（4）は「抱っこも1回行われている。すね」と笑顔で語った。同まちづくりを考える会は、平成21年に発足。まち歩きをした後にまちづくりのテーマを検討し、これまでに街路灯、西新井本町のカラー舗装、サイン、環七交差点横断歩道の拡幅、交差点名の変更を実施してきた。このゴミゼロ運動は年1回行われている。

### 足立よみうり

### 大師道を美化

街路灯や案内掲示も

平成21年～

街路灯や案内掲示も



30人が参加して、まちをきれいにしました。足立よみうり新聞のホームページにも他の写真が掲載されています。



発行：大師道周辺地区まちづくりを考える会

お問合せ先 会長 星野敏男(3886-5414)